



Puebla tiene un gran presidente municipal: Santiago Creel

El diputado federal del PAN, Santiago Creel respaldó al presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, de participar en las elecciones del 2024 al decir que la capital tiene “un gran presidente municipal”.

En rueda de prensa, dejó claro que el reto del Partido Acción Nacional “es ganar el Estado” y Puebla tiene a “un gran presidente municipal”, a quien dijo, apoyará moralmente porque son los poblanos son los que decidirán con su voto en las urnas.

<https://24horaspuebla.com/2023/06/06/puebla-tiene-un-gran-presidente-municipal-santiago-creel/>